

CONTRE LES BRULURES.

Voici un excellent remède pour guérir les brûlures. Faire un mélange, par parties égales, d'eau pure, d'eau de Cologne et d'huile d'olive. Mêlez bien les trois substances. Étendez avec une plume sur la brûlure.

CONTRE LE RHUME DE CERVEAU.

Ce remède n'est pas neuf, mais il est excellent. Il consiste à faire des inhalations de teinture d'iode; on place à cet effet, sous le nez du malade, un flacon de teinture d'iode que l'on tient à la main. L'iode, sous l'influence de la chaleur de la main, se vaporise. On répète les inhalations de trois en trois minutes pendant une heure, et, peu de temps après, si on n'est pas guéri radicalement, au moins a-t-on éprouvé un immense soulagement.

LE CROUP.

Voici la communication intéressante que le docteur Delthil a faite à l'Académie de médecine :

La diphtérie, vulgairement appelée croup, est caractérisée par un exinda fibrineux, ou fausses membranes, qui tapisse les voies respiratoires, la trachée, parfois les bronches elles-mêmes. Le docteur Delthil a remarqué que ces dépôts de fibrine fondaient en quelques instants au contact de vapeurs de goudron et d'essence de térébenthine. Partant de ce principe, on a pu sauver des enfants considérés comme perdus, râlant et presque morts; même après la trachéotomie, il suffit d'allumer près du lit un mélange de térébenthine et de goudron; la chambre s'emplit d'une fumée noire et épaisse, au point que les assistants ne peuvent se voir, mais sans éprouver aucun malaise.

L'enfant aspire fortement et voluptueusement cette atmosphère de résine, y sentant la vie; bientôt les fausses membranes se décolent et sont expectorées sous forme de crachats de rhume qui recueillis dans un verre, continuent à se dissoudre visiblement. Le docteur Delthil fait en même temps laver la gorge de l'enfant avec du coaltar et de l'eau de chaux. L'enfant est radicalement guéri en deux ou trois jours. Ces fumigations sont en outre un excellent désinfectant comme parasiticide et microbicide; ceux qui ont approché ces malades, même des enfants, n'ont nullement contracté la terrible maladie.

Ce traitement, si simple et si merveilleux, est donc à la fois un remède absolu et un précieux préventif.

Quand une veuve se remarie, le premier mari est souvent regretté par le second.

ENIGME N° 14.

Je suis un mot léger formé de cinq voyelles.

Un S est le seul nœud qui les unit entre elles.

Pour la réponse à l'énigme N° 14, voir l'*Almanach agricole*.